

未来を開く

長井市立長井北中学校

No36 令和6年12月18日

さわやかな挨拶が飛び交う学校

出勤した先生に教室の窓から元気に朝の挨拶をする生徒、廊下で先生方とすれ違う際に自分から挨拶をする生徒、職員室に出入りする時の振舞い方等、学校中にさわやかな挨拶が飛び交っています。生徒会の挨拶に関する様々な取組と選挙運動とがあいまって、挨拶の質が一層向上しました。

生徒会で挨拶が特に優れている生徒の発表がありました。

【生徒会企画会が選ぶ「あいさつ MVP」】

1年生	牛澤 葵さん	平井 愛桜さん
2年生	大巻安禾莉さん	鈴木 琉聖さん
3年生	飯澤 茉央さん	渡邊 泰雅さん

【全校生が選ぶ「あいさつ MVP」】

1年生	遠藤 駿太さん	青木 翼さん
2年生	梅津 力斗さん	鈴木 友彩さん
3年生	山口 蓮次さん	山平 千楠さん
	相田 怜さん	

挨拶は、学校だけではなく、地域はもちろん、将来社会人になった時にもとても大切なものです。北中の挨拶の4つの柱「元気・笑顔・会釈・自分から」が身に付けば、どこでも通用する挨拶になります。いつでもどこでも自然とできるようになるまで高めたいものです。

令和7年度生徒会役員が決定！

12月12日(木)、来年度の生徒会役員を決めるための立会演説会と投票が行われました。今回の選挙には、17の役職に22名の立候補がありました。

立会演説会では、立候補者が堂々とした振る舞いで、北中の校風づくりと更なる向上のために実践したいことを演説しました。残念ながら当選できなかった人もいますが、立候補したという前向きで責任感の強い立派な思いを今後も様々な場面で発揮してほしいと思います。

当選した人は、これから行われる当選者ミーティングやリーダー研修会を経て、リーダーとしての力を磨くとともに、令和7年度の北中生徒会の取組の準備に力を注いでほしいと思います。



以下は、選挙の結果選出された令和7年度生徒会役員です。

【令和7年度生徒会役員】

生徒会長	宮内 智弘 さん (2年2組)
副会長	梅津 力斗 さん (2年1組)
副会長	藤守 千成 さん (2年1組)
副会長	井上 粹 さん (1年3組)
副会長	別部 友奏 さん (1年1組)
議長	遠藤 暖奈 さん (2年2組)
副議長	鈴木 友彩 さん (2年3組)
副議長	二階堂さくら さん (1年1組)
風紀委員長	佐藤 由麻 さん (2年1組)
情報委員長	山口 莉奈 さん (2年3組)
図書委員長	遠藤 聖子 さん (2年1組)
学芸委員長	平 麻央菜 さん (2年3組)
保健美化委員長	笠原 璃音 さん (2年2組)
体育安全委員長	平林 絆音 さん (2年3組)
給食委員長	椎名 獅凰 さん (2年1組)
応援委員長	大巻安禾莉 さん (2年1組)
ボランティア委員長	田中 咲雛 さん (2年2組)

2学期の日常の姿から…

右の4つの写真は、2学期の学校生活の様子を記録に残していたものです。1つ目は、教室以外の場所で授業をしている時の誰もいないある学級の教室の様子です。注目は、机の上に前の時間の学習用具など何もない状態になっていること、机が一系乱れず整頓されていることです。2つ目は、ある学級のロッカーの様子です。今年度始めからずっと継続されていて、整理整頓が実に見事です。3つ目は、体育の授業で内履

きを脱いだ時の様子です。これも置き方が見事です。4つ目は、4校時の授業が教室以外の場所になるため、3校時終了後に既に給食のために机を並べているある学級の様子です。

これらの写真を見た時に、どんなことを思うでしょうか。そこで生活している人達の気持ちがいかにしっかりしている、学級にまとまりがある、そんなことを感じないでしょうか。そこに人は居なくても、そこで生活や活動する人達の様子がわかるということです。このような姿を「残り姿」とよく言います。北中生には、この残り姿が美しい人、学級になってほしいと思います。



【机の上に何も無い空き教室】



【行き届いたロッカーの整頓】



【見事な内履きの置き方】



【給食準備に向けた早い行動】